

Der Vereinsmeister vom Schachclub Unterliederbach Hans Kaesler spielte gegen 18 seiner Vereinskameraden simultan. Er konnte 57 % der Partien gewinnen; 8 Siege, 7 Remis und nur 3 Niederlagen waren ein hervorragendes Ergebnis. Anlaß dieser Veranstaltung war die Ehrung, welche der Schachclub Unterliederbach seinem unentwegten Schachmatador zuteil werden ließ. Der jetzt 58jährige Hans Käesler wurde in 39 aktiven Jahren 15 mal Vereinsmeister. Zu diesem großen Erfolg gratuliert ihm die MTS ganz besonders.

